
Léo Moraes e Delegado Camargo alinham 
possível candidatura ao senado em 2026

A pouco mais de um ano para as 
convenções partidárias que defi nirão 
as candidaturas para as eleições gerais 
de 2026, quando estarão em disputa a 
presidência da República, duas vagas 
ao Senado, o governo do estado, oito 
vagas na Câmara Federal e 24 cadeiras 
no parlamento estadual, as articulações, 
aproximações e alinhamentos começam 
a se desenhar. Nesta disputa de espaços, 
o pleito do ano que vem tem uma parti-
cularidade. Ao contrário de 2022 quan-
do apenas uma vaga para o senado esta-
va em disputa, em 2026 serão trocados 
dois dos três senadores representantes 
de Rondônia. 

Na última semana um encontro re-
alizado em Ariquemes entre o prefeito 
de Porto Velho e presidente estadual do 
Podemos, Leo Moraes e o Deputado es-
tadual ariquemense Rodrigo Camargo 
(Republicanos), deu início a uma apro-
ximação e um possível alinhamento po-
lítico que pode resultar na candidatura 
do Delegado Camargo ao Senado.

Muito ativo nas redes sociais, com 
um mandato baseado em independên-
cia política com relação ao governo do 
estado e um dos maiores oposicionistas 
ao governo Lula em Rondônia, Camar-
go tem aparecido com destaque em en-
quetes e algumas pesquisas de consumo 
interno de partidos como possível nome 
ao Senado em 2026, passando a ser uma 
das opções políticas para a renovação 
no Congresso Nacional.

Além da sua atuação parlamentar 
forte de combate à corrupção e à vio-
lência, o deputado Delegado Camargo 
ganhou notoriedade estadual ao se po-
sicionar contra o aumento do ICMS em 
2024, mobilizando o empresariado e à 
população em geral, quando o governo 
propôs aumentar o imposto estadual de 
17,5% para 21%, sendo o único par-
lamentar presente a votar contra o au-
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mento.  Camargo também foi contra a 
taxação do Agronegócio em Rondônia, 
o que fez o governo retirar de pauta a 
pretensão de cobrar impostos sobre as 
atividades agrícolas no estado.

Léo Moraes, tem intensifi cado arti-
culações com lideranças de diferentes 
regiões de Rondônia com o objetivo 
de fortalecer um novo projeto político 
no estado. A proposta, segundo aliados, 
busca construir uma frente plural e inde-
pendente, formada por nomes com atu-
ação consolidada e compromisso com 
gestão pública efi ciente, transparência e 
diálogo com a população. Com trajetó-
ria marcada pela atuação independente 
e foco em políticas públicas de impac-
to direto para os cidadãos, Léo Moraes 
tem defendido uma nova política sem os 
conhecidos grupões que são aqueles que 
reúnem três ou mais partidos políticos, 
com velhos nomes da política e apoio 
massivo de políticos com mandato, ou 
seja, baseados apenas em interesses par-

tidários. 
A ideia é reunir lideranças que com-

partilhem princípios de responsabilida-
de administrativa e distanciamento das 
práticas conhecidas como “velha políti-
ca”. Entre os nomes buscados por Léo 
estão o prefeito de Vilhena, Delegado 
Flori, que tem ganhado destaque no 
cone sul do Estado pela gestão voltada à 
responsabilidade fi scal e saúde efi cien-
te; o delegado Júlio César, que se desta-
cou durante na campanha para Prefeito 
de Outro Preto do Oeste; o ex-prefeito 
Arismar Araújo, de Pimenta Bueno, 
considerado um dos Prefeitos mais bem 
avaliados do Estado pela população; o 
vereador João Mendes, em Ariquemes 
e o Deputado estadual Delegado Rodri-
go Camargo, que estaria sendo sondado 
para a disputa de uma vaga ao Senado; 
além de Rafael Fera que teve seus direi-
tos eleitorais estabelecidos pela Câmara 
de vereadores e deve assumir ainda este 
ano uma cadeira na Câmara Federal. 

Léo Moraes articula uma frente política independente em Rondônia, 
buscando transparência e renovação nas próximas eleições, com o 
Delegado Camargo candidato a Senador
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Capital pode ganhar sistema de videomonitoramento 
com reconhecimento facial proposto por Sofi a Andrade
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Projeto busca reforçar a segurança pública com uso de tecnologia de 
ponta para identifi car criminosos e veículos roubados.

A vereadora Sofi a Andrade (PL) 
apresentou à Prefeitura de Porto Ve-
lho um anteprojeto de lei que propõe 
a criação do Programa Municipal 
de Videomonitoramento com Reco-
nhecimento Facial. A iniciativa visa 
modernizar a segurança pública na 
capital com uso de tecnologia de úl-
tima geração, ampliando o combate 
à criminalidade e a proteção da po-
pulação.

Segundo o projeto, o sistema per-
mitirá identifi car e monitorar pesso-
as suspeitas ou foragidas da Justiça, 
além de contribuir na localização de 
crianças, idosos e cidadãos em situ-
ação de vulnerabilidade. Também 
será aplicado em eventos públicos e 
locais com grande circulação, como 
escolas e hospitais, prevenindo tu-
multos e garantindo a ordem.

“Combater a criminalidade é uma 
das nossas missões na Câmara Muni-
cipal”, afi rmou a vereadora. “A segu-
rança da população precisa acompa-
nhar os avanços da tecnologia. Este 
projeto é uma resposta às demandas 
crescentes por mais proteção em 
nossa cidade, respeitando a priva-
cidade dos cidadãos e as normas da 
Lei Geral de Proteção de Dados.”

A proposta prevê parcerias com 
órgãos de segurança estaduais e fe-
derais, além da contratação de em-
presas especializadas para instalação 
e manutenção do sistema. Empresas 
privadas e associações também po-
derão colaborar com o programa, 
compartilhando imagens de seus 
próprios sistemas ou contribuindo 
fi nanceiramente.

“Em São Paulo existe o Smart 
Sampa, onde câmeras de vigilância 
em pontos estratégicos fazem re-
conhecimento facial e identifi cam 
possíveis foragidos da Justiça ou 

situações suspeitas. A partir disso, 
a guarda municipal armada atua de 
forma imediata em conjunto com a 
Polícia Militar. É esse tipo de inte-
gração que queremos implementar 
em Porto Velho”, explicou Sofi a.

O projeto também prevê que ve-
ículos roubados poderão ser identi-
fi cados automaticamente pelo siste-
ma, com leitura de placas em tempo 
real. “Se um carro roubado passar 
por nossa cidade, o sistema identifi -
cará pela placa que há uma ocorrên-
cia em aberto e acionará as forças de 
segurança. É uma malha fi na de pro-
teção que pode salvar vidas e recupe-
rar bens rapidamente”, destacou.

O uso da tecnologia será regido 
por princípios que garantem a pri-
vacidade dos cidadãos. As imagens 
serão armazenadas por no máximo 
90 dias — exceto em caso de inves-

tigações — e terão acesso restrito às 
autoridades competentes.

A criação de um Comitê Munici-
pal de Fiscalização também está pre-
vista no projeto, com participação da 
Prefeitura, Câmara Municipal, SES-
DEC, Polícia Militar e Polícia Civil. O 
comitê será responsável por acom-
panhar a implantação do sistema, 
sugerir melhorias e apresentar rela-
tórios semestrais sobre os resultados 
obtidos. As despesas do programa 
serão custeadas por recursos do or-
çamento municipal, com possibili-
dade de complementação via parce-
rias público-privadas.

Com essa proposta, Porto Velho 
pode se tornar uma das primeiras ca-
pitais da região Norte a contar com 
um sistema municipal de videomo-
nitoramento inteligente com reco-
nhecimento facial.
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Deputados autorizam R$ 40 milhões 
para combate à pobreza em Rondônia

Recursos serão aplicados em ações de segurança alimentar e 
nutricional.

Os deputados es-
taduais aprovaram 
o Projeto de Lei 
847/2025, que des-
tina mais de R$ 40 
milhões ao combate 
à pobreza em Ron-
dônia. A votação 
aconteceu durante 
a sessão ordinária 
desta semana.

O projeto au-
toriza o Poder 
Executivo a abrir 
crédito adicional 
suplementar, por 
superávit fi nancei-
ro, até o valor de 
R$ 40.876.993,42, 
em favor da uni-
dade orçamentária 
Fundo Estadual de 
Combate e Erradi-
cação da Pobreza de 
Rondônia (Fecoep).

Segundo o go-
verno, o objetivo é 
utilizar os recursos 
excedentes, apura-
dos em 2024, em 
ações alinhadas às 
diretrizes de com-
bate à pobreza e 
promoção do de-
senvolvimento hu-
mano no estado.

A iniciativa visa 
garantir à popula-
ção o acesso a con-
dições dignas de 
vida. Os recursos 
serão destinados 
às áreas como se-
gurança alimen-
tar e nutricional, 
assistência social, 

educação, saúde, 
saneamento bási-
co, habitação, ge-
ração de renda, ci-
dadania, benefícios 
eventuais, trans-
ferência de renda, 
pesquisas sociais, 
infraestrutura e ou-
tros programas de 
interesse social.

Entre os proje-
tos contemplados 
estão:

- Aquisição de 
veículos para o Pro-
grama Educacional 
de Resistência às 
Drogas (Proerd);

- Aquisição de 
veículos para os 
Centros de Refe-
rência de Assistên-
cia Social (CRAS) e 
os Centros de Refe-
rência Especializa-
dos de Assistência 
Social (CREAS);

- Construção de 
cinco unidades do 
Conselho Tutelar;

- Concessão de 
cartões-alimenta-
ção do Programa 
Prato Fácil;

- Aquisição de 
kits para o Progra-
ma Estadual Cres-
cendo Bem.

O projeto foi 
aprovado pela As-
sembleia e seguiu 
para sanção do Po-
der Executivo.

Alan Queiroz destina R$ 350 mil em 
medicamentos para Vale do Anari

Para garantir me-
lhorias no setor da saú-
de para a população do 
estado de Rondônia, o 
deputado Alan Queiroz 
(Podemos) destinou 
R$ 350 mil em medi-
camentos ao municí-
pio de Vale do Anari. 
A solicitação partiu do 
vereador Márcio do 
Vale, parceiro essen-
cial para a conclusão 
desta demanda que 
está sendo atendida 
pelo parlamentar.

Graças à boa ges-
tão, o recurso foi usado 
com responsabilida-
de: com R$ 250 mil 
já foram comprados 
antibióticos, anti-in-
fl amatórios, remédios 
para vermes, diabetes, 
gestantes e muito mais 

— e ainda há R$ 100 
mil para ampliar ainda 
mais a compra.

Por meio da quantia 
destinada pelo deputa-
do, é possível garantir 
que todos os cidadãos, 
independentemente 
de sua condição socio-
econômica, tenham 
acesso aos tratamentos 
necessários. Por isso, o 
investimento na com-
pra de medicamentos 
é essencial para que se 
possa promover a qua-
lidade de vida adequa-
da para os cidadãos do 
Vale do Anari.

Alan Queiroz diz 
que é de suma impor-
tância ouvir e buscar 
atender às solicitações 
que promovem melho-
rias na qualidade de 

vida da população do 
estado, principalmen-
te no setor da saúde. 
“Empenhei o valor de 
R$ 350 mil para aten-
der o setor da saúde 
no município de Vale 
do Anari, após solicita-
ção do nosso vereador 
Márcio do Vale. Para-
benizo o prefeito Cleo-
ne, o secretário Júnior 
e nosso parceiro ve-
reador Marcinho, que 
levou essa demanda 
até nós no ano passa-
do. Agradeço também 
ao governador Marcos 
Rocha, que tem sido 
sensível às pautas do 
nosso mandato e con-
tribuído com ações im-
portantes para a saúde 
dos rondonienses”, 
disse o parlamentar.
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Rondonienses são os que mais se casam e também 
os que mais se divorciam no Brasil, diz IBGE

Os rondonien-
ses foram os que 
mais se casaram no 
Brasil em 2023, se-
gundo as Estatísti-
cas de Registro Ci-
vil, divulgadas pelo 
Instituto Brasileiro 
de Geografi a e Esta-
tística (IBGE) nesta 
sexta-feira (16). No 
entanto, os casais 
também foram os 
que mais se divor-
ciaram no país no 
mesmo período.

Em 2023, Ron-
dônia registrou 
uma queda no nú-
mero de casamen-
tos em relação ao 
ano anterior. A re-
dução acompanha 
uma tendência ob-
servada em grande 
parte do país, es-
pecialmente na Re-
gião Norte.

Apesar da dimi-
nuição, o estado se 
desta nacionalmen-
te por registrar a 
maior taxa de nup-
cialidade: 9,1 ca-
samentos por mil 
habitantes com 15 
anos ou mais. Isso 
indica que, propor-
cionalmente, é o 
estado onde mais se 
ofi cializam uniões.

No entanto, ape-
sar de Rondônia 
registrar a maior 
taxa de casamentos 
do país, a taxa de 
divórcios também 
é expressiva: uma 
taxa de 5%. Isso 
signifi ca que para 
cada 100 adultos, 
5 passaram por um 

divórcio no ano.

Divórcios 
em Rondônia:
2022: 4.230
2023: 4.358
Em todo o Brasil, 

940.799 casamen-
tos foram regis-
trados em 2023, o 
que representa uma 
redução de 3% em 
relação ao ano an-
terior, quando pou-
co mais de 910 mil 
pessoas se casaram.

Ainda segundo 
dados do IBGE, o 
número de casa-
mentos civis entre 
pessoas do mesmo 
sexo cresceu 1,6% 
no Brasil em 2023 
e é o maior desde o 
início da série his-
tórica, em 2013. As 
uniões entre mulhe-
res representaram 
a maior parte dos 
registros: 62,7% do 
total. (G1RO)

Rondônia atingiu o índice de 9,1 casamentos por mil habitantes em 2023.

Número de divórcios cresce e casa-
mentos duram menos, aponta IBGE

Em 2023, o Bra-
sil registrou 440.827 
divórcios concedi-
dos em primeira ins-
tância ou realizados 
por meio de escri-
turas extrajudiciais. 
O número repre-
senta um aumento 
de 4,9% em relação 
a 2022, que teve 
420.039 registros, 
segundo dados da 
pesquisa Estatísticas 
do Registro Civil, do 
IBGE. A maioria das 
separações — 81,8% 
— foi feita por via 
judicial, em primei-
ra instância. Ainda 
em 2023, a cada 
100 casamentos en-
tre pessoas de sexos 
diferentes, cerca de 
47,4 terminaram em 
divórcio.

O levantamen-
to também mostra 
que os homens cos-
tumam se divorciar 
mais tarde do que as 
mulheres. Na data 
da separação, eles 
tinham, em média, 
44,3 anos, enquan-
to elas estavam com 

41,4 anos.
O tempo médio 

de duração dos ca-
samentos também 
caiu. Em 2010, os 
casais levavam cerca 
de 16 anos para se di-
vorciar. Já em 2023, 
esse tempo caiu para 
13,8 anos. (G1RO)
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Marcola e Beira-Mar: veja lista de chefes de facções que 
estiveram na Penitenciária Federal em Porto Velho

Elias Maluco, acusado pela morte 
do Jornalista Tim Lopes também 
foi ”hóspede” da Penitenciária 
Federal de Rondônia

Vários líderes de organizações 
criminosas ou integrantes de fac-
ções de alta periculosidade do país 
já passaram pela Penitenciária Fe-
deral de Porto Velho. Entre eles es-
tão nomes como Marcos Willians 
Herbas Camacho, o Marcola, líder 
do Primeiro Comando da Capital 
(PCC) e Luiz Fernando da Costa, o 
Fernandinho Beira-Mar, uma das 
lideranças do Comando Vermelho 
(CV). Recentemente investigações 
da 60ª DP, revelaram que um crimi-
noso de Rondônia atualmente con-
trola o tráfi co de drogas na comu-
nidade da Muzema, na Zona Oeste 
do Rio de Janeiro, pelo Comando 
Vermelho. Luiz Carlos Bandera Ro-
drigues, conhecido como “Da Roça” 
ou “Zeus” conheceu Fernandinho 
Beira-Mar enquanto os dois esta-
vam detidos no presídio federal de 
Rondônia. 

A reportagem fez uma lista de 
presos por associação a organiza-
ções criminosa ou com grande in-
fl uência no crime organizado que 
estiveram no presídio federal da ca-
pital rondoniense e conversou com 
um especialista que explica a infl u-
ências dos “líderes” nas facções que 
atuam no estado.

Além de Marcola e Fernandinho 
Beira-Mar, estiveram em Rondônia:

Elias Maluco;
Nem da Rocinha;
Rogério 157;
Bin Laden;
Chacal.
Atualmente existem cinco pre-

sídios federais no Brasil, segundo 
o Ministério da Justiça. Em Porto 
Velho, a penitenciária funciona des-
de 2009. Eles foram criados com o 
objetivo de isolar criminosos de alta 
periculosidade e desarticular orga-

Marcos Camacho, o Marcola e Fernandinho Beira-Mar estiveram 
presos na Penitenciária Federal de Rondônia 

nizações criminosas. Neles fi cam:

Chefes de facções criminosas;
Presos condenados por integrar 

quadrilhas violentas;
Delatores que estão com a segu-

rança sob risco;
Envolvidos em tentativa de fuga 

de presídios comuns.
O especialista em segurança pú-

blica, Marcos Freire, afi rma que a 
passagem desses detentos no pode 
alterar os índices de violência.

“Não intencionalmente, a pre-
sença dessas pessoas expande o 
sistema de atuação das facções. 
Quando um detento de alta peri-
culosidade é transferido para uma 
região, os criminosos locais naque-
la área tentam prestar apoio. Essas 
atitudes afetam o crime organizado 
pois geram um incentivo nas práti-
cas criminosas”, pontuou o especia-
lista.

O impacto disso é observado em 
Porto Velho, por exemplo. O espe-
cialista explica que existem dois 
grandes conjuntos habitacionais 
ocupados por faccionados de gru-
pos rivais. “As grande facções do 
país tentam tentam utilizar os cri-
minosos locais para ampliar a rede 
de atuação. A tendência é que isso 
fi que de uma forma que não seja 
mais possível controlar”, diz Mar-
cos Freire. (G1RO)
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Corpo de homem que naufragou no rio Mamoré é encon-
trado no rio Madeira, há 230 quilômetros de distância

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL  
DE VALE DO ANARI - RO

AVISO DE EDITAL DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 014/2025

Processo nº 319/2025

A Prefeitura Municipal de Vale do Anari – RO, através 
da Pregoeira, nomeada pela portaria nº 3090/GP/2025, 
torna público aos interessados e a quem possa inte-
ressar que será realizada a Licitação na modalidade 
PREGÃO ELETRÔNICO do tipo MENOR PREÇO 
e julgamento VALOR POR ITEM, modo de disputa 
ABERTO, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021 
artigo 28, inciso I, em conformidade com o Decreto 
Federal n° 10.540/2020. Tendo como Objeto: Regis-
tro de Preços para Futura Contratação de empresa 
Especializada para o Fornecimento de Alimento do 
Tipo Marmitex, Sopa e Café da Manhã para atender 
as Secretarias de Administração e Fazenda, Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, Secretaria 
Municipal de Saúde e Vigilância Sanitária e Secretaria 
Municipal de Assistência Social do Municipio de vale 
do Anari-RO. VALOR estimado R$ 1.148.156,00 (Um 
milhão, cento e quarenta e oito mil e cento e cinquenta 
e seis reais). conforme Processo Administrativo sob o 
nº. 319/2025. Data para cadastro de proposta: a partir 
do dia 19 de Maio 2025, às 09:00. Data para abertura 
de propostas e início da sessão de disputa: a partir de 
03 de Junho 2025, às 09:00. Horário de Brasília – DF, 
local www.licitanet.com.br. Informações Complemen-
tares: O Edital encontrar-se-á a disposição dos interes-
sados no site supracitado e na Sala da CPL – Comissão 
Permanente de Licitações da Prefeitura Municipal de 
Vale do Anari - RO, sito à Av. Capitão Silvio de Fa-
rias nº 4571, Centro, de Segunda à Sexta Feira, exceto 
feriados, em horário de expediente das 07h30min às 
13h30min. e através do site www.valedoanari.ro.gov.
br link: licitações, pregões eletrônicos.

Vale do Anari,  16 de Maio de 2025

Nalva Alves Ponte Pereira
Pregoeira 

O corpo do ho-
mem identifi cado 
como Nilson Case-
res Mendonça, de 30 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL  
DE VALE DO ANARI - RO

AVISO DE EDITAL DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 012/2025

Processo nº 365/2025

A Prefeitura Municipal de Vale do Anari – RO, através 
da Pregoeira, nomeada pela portaria nº 3090/GP/2025, 
torna público aos interessados e a quem possa inte-
ressar que será realizada a Licitação na modalidade 
PREGÃO ELETRÔNICO do tipo MENOR PREÇO 
e julgamento VALOR POR ITEM, modo de disputa 
ABERTO, nos termos da Lei Federal nº 14.133/2021 
artigo 28, inciso I, em conformidade com o Decreto 
Federal n° 10.540/2020. Tendo como Objeto: REGIS-
TRO DE PREÇOS PARA FUTURA AQUISIÇÃO DE 
MERENDA ESCOLAR, QUE IRÁ ATENDER AS ES-
COLAS DO MUNICIPIO DE VALE DO ANARI-RO, 
(ESCOLA M.E.I.E.F. DARCI RIBEIRO, ESCOLA 
M.E.I.E.F. ORIBE ANTONIO DOS SANTO, ESCO-
LA M.E.I.E.F. VANDERNEI SEBASTIÃO DOS SAN-
TOS JÚNIOR E ESCOLA M.E.I.E.F BALÃO MÁGI-
CO). VALOR estimado R$ 1.299,791,32 (Um milhão, 
duzentos e noventa e nove mil e setecentos e noventa e 
um reais e trinta e dois centavos), conforme Processo 
Administrativo sob o nº. 165/2025. Data para cadas-
tro de proposta: a partir do dia 19 de Maio 2025, às 
09:00. Data para abertura de propostas e início da ses-
são de disputa: a partir de 05 de Junho 2025, às 09:00. 
Horário de Brasília – DF, local www.licitanet.com.br. 
Informações Complementares: O Edital encontrar-se-á 
a disposição dos interessados no site supracitado e na 
Sala da CPL – Comissão Permanente de Licitações da 
Prefeitura Municipal de Vale do Anari - RO, sito à Av. 
Capitão Silvio de Farias nº 4571, Centro, de Segunda à 
Sexta Feira, exceto feriados, em horário de expediente 
das 07h30min às 13h30min. e através do site www.
valedoanari.ro.gov.br link: licitações, pregões eletrô-
nicos.

Vale do Anari,  16 de Maio de 2025

Nalva Alves Ponte Pereira
Pregoeira

anos, desaparecido 
há seis dias após um 
naufrágio durante 
uma pescaria no rio 

Mamoré, em Guaja-
rá-Mirim (RO), foi 
encontrado nesta 
quinta-feira (15) no 
rio Madeira, em Por-
to Velho. O corpo foi 
localizado a cerca de 
230 km do local do 
acidente.

De acordo com 
o boletim de ocor-
rência, Nilson e um 
amigo estavam pes-
cando no rio quando 
o motor da embarca-
ção parou e ela virou 
com os ocupantes. 
O amigo conseguiu 
nadar até a margem, 
mas Nilson afundou 
junto com a embar-
cação.

Segundo o Cor-
po de Bombeiros de 
Guajará-Mirim, as 
buscas foram reali-
zadas durante seis 
dias na região onde 
ocorreu o naufrágio, 
mas o corpo não foi 
encontrado. Ele só 
foi localizado no rio 
Madeira, próximo 
ao distrito de Nova 
Mutum, em Porto 
Velho. 

O corpo foi en-
contrado por um 
pescador da região 
e identifi cado pelo 
Corpo de Bombei-
ros. A identifi cação 
foi possível pelas 
roupas e porque Nil-

son portava a cartei-
ra com os documen-
tos pessoais.

A família contou 
que a dor da espera 
terminou com sur-
presa e tristeza, já 
que o corpo foi en-
contrado a mais de 
200 km do local do 
naufrágio. “A gen-
te esperava que ele 
aparecesse aqui pelo 
rumo de Nova Ma-
moré [...] mas não 
tão longe assim”, re-
latou um familiar.

Comercian-
te é morto a 
facadas den-
tro de bar em 
Vilhena

Um homem iden-
tifi cado como Ciria-
co Lorenzo Pires, de 
65 anos, foi morto 
com golpes de faca 
na quarta-feira (14), 
dentro de um bar 
em Vilhena (RO). 
O suspeito do cri-
me foi identifi cado 
e acabou preso logo 
depois do ataque.

Segundo o bole-
tim de ocorrência, a 
namorada da vítima 
contou à polícia que 
estava com Ciriaco 
no momento do cri-
me. Ela disse que o 
suspeito chegou ao 
bar, pediu uma dose 
de aguardente e, en-
quanto ela buscava 
a bebida, ele atacou 
Ciriaco com cinco 
facadas.

Uma testemu-
nha, que estava em 
uma praça próxima, 
afi rmou ter ouvi-
do o suspeito dizer: 
“Hoje eu mato um.” 
Pouco depois, ele 
viu o homem escon-
der a faca em uma 
casa perto do local. 
A arma foi encon-
trada pelos policiais 
e encaminhada para 
perícia.
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Homem é condenado por matar companheira após 
incendiar casa e fi ngir ajuda em Espigão D´Oeste

Assassinato aconteceu dentro da casa onde os dois estavam 
morando temporariamente. O crime aconteceu em contexto 
de violência doméstica e foi considerado especialmente cru-
el. Atuação do Ministério Público foi decisiva para a conde-
nação.

Um homem foi 
condenado, na úl-
tima semana, a 25 
anos, 10 meses e 
15 dias de prisão 
por matar a com-
panheira em Espi-
gão D’Oeste (RO). 
O crime aconteceu 
em contexto de vio-
lência doméstica e 
foi considerado es-
pecialmente cruel.

Segundo o Mi-
nistério Público de 
Rondônia (MPRO), 
o homem já havia 
provocado um in-
cêndio na casa da 
vítima uma semana 
antes do assassi-
nato. Depois disso, 
fi ngiu ajudar, ofe-
recendo abrigo até 
que ela encontrasse 
um novo lugar para 
morar. Na verdade, 
ele usou essa situ-
ação para se apro-
ximar ainda mais e 

facilitar o crime.
O assassinato 

aconteceu dentro 
da casa onde os dois 
estavam morando 
temporariamente. 
A mulher foi morta 
por esgorjamento, 
forma de violência 
considerada cruel e 
dolorosa. O crime 
ocorreu justamen-
te quando ela esta-
va prestes a mudar 
para o novo lar. De-
pois do homicídio, 
o homem foi até 
uma casa noturna, 
tentando manter 
uma aparência de 
normalidade. Mais 
tarde, procurou os 
familiares da vítima 
e mentiu, dizendo 
que outra pessoa ti-
nha cometido o cri-
me. O MPRO apon-
tou que ele tentou 
enganar a família e 
atrapalhar as inves-

tigações.
Durante o jul-

gamento, o júri 
reconheceu que o 
crime foi cometido 
com motivo torpe, 
com crueldade, e 
sem chance de de-
fesa para a vítima. 

Além do feminicí-
dio, o réu também 
foi condenado por 
incêndio e fraude 
processual.

A vítima tinha 
40 anos, era mãe de 
quatro fi lhos — três 
deles ainda crianças 

— e havia se tornado 
avó recentemente. 
Segundo o MPRO, 
ela vivia uma fase 
de crescimento pes-
soal e profi ssional. 
A morte violenta 
causou forte impac-
to nos familiares.

Cachorro que mordeu e arrancou lábio de tutora é 
submetido à eutanásia em Ji-Paraná

Um cachorro da 
raça chow-chow 
chamado Jacke, 
que mordeu o rosto 
da tutora em Ron-
dônia, foi subme-
tido à eutanásia — 
procedimento que 
provoca a morte de 
um animal de for-
ma controlada —, 
segundo a Secre-
taria Municipal de 
Proteção e Bem-Es-
tar Animal de Ji-
-Paraná.

A tutora do ani-
mal, Natani Santos, 
de 35 anos, teve 
parte do rosto ar-
rancado no ataque, 
em 5 de maio, e fará 
uma cirurgia de re-
construção labial.

O marido dela, 
Tiago Pinto, con-
tou ao g1 que levou 
o cachorro ao cen-
tro de zoonoses por 
medo de que ele 
atacasse seus fi lhos. 
Ao entregar o cão, 

ele assinou uma au-
torização para a eu-
tanásia, caso fosse 
necessário.

“Eu levei ao cen-
tro, me pediram 10 
dias para investigar 
se se tratava de rai-
va ou algum outro 
problema. Quando 
voltei lá, me infor-
maram que ele não 
estava comendo ha-
via três dias, se re-
cusava a levantar e 
tentou atacar algu-

mas pessoas”, disse 
Tiago. 

Segundo a se-
cretaria municipal, 
o cão passou cinco 
dias em observa-
ção e apresentava 
“agressividade ex-
trema, difi culdade 
de manejo, haven-
do risco iminente 
à equipe e a tercei-
ros”.

Foram descarta-
das raiva e outras 
doenças. Mesmo as-

sim, o cachorro foi 
sacrifi cado.

Em nota, a secre-
taria informou que 
a decisão de apli-
car a eutanásia “foi 
pautada na neces-
sidade de preservar 
a integridade física 
dos servidores, da 
população e de ou-
tros animais, em 
respeito à proteção 
da saúde pública e 
às normas éticas vi-
gentes”.



ESPORTES

O Campeonato Rondoniense 
foi fi nalizado há um mês. Neste 
meio-tempo, como é tradicional, o 
Globo Esporte Rondônia colocou à 
disposição do torcedor atletas des-
taques para a escolha do time ideal 
da competição. Porto Velho, que 
foi o campeão, Guaporé, o vice, e 
o semifi nalista Barcelona, prota-
gonizaram as escolhas do torcedor 
em uma equipe um tanto defensi-
va, com um 5-4-1. 

Como treinador, o preferido 
pela galera foi Carlos Alberto Dias, 
responsável pelo Guaporé até qua-
se o fi nal da campanha na compe-
tição.

O time foi escalado com: Evan 
(Barcelona); Ricardo (Guaporé), 
Nathan Souza (Guaporé), Rafael 
Markovic (Guaporé), Athyla (Por-
to Velho) e Juninho Capa (Porto 
Velho); Rafi nha (Barcelona), Karl 
Stivence (Barcelona), Lucas Viní-
cius (Guaporé) e Lukinhas Guedes 
(Guaporé); Erivan (Porto Velho).

Erivan foi vice-artilheiro da 

Time ideal do Campeonato Rondoniense é 
escolhido pelo torcedor. Veja como fi cou.

Equipe Campeã, Porto Velho teve o maior número de indicados

competição com cinco gols marca-
dos. Em números, o Campeonato 
Rondoniense teve 112 gols marca-

dos com uma média de 2,33 gols 
por partida. O resultado mais típi-
co da competição foi 1 a 0.

Jean Sevalho comenta invencibilidade no MMA e 
se prepara para cenário internacional

Aos 19 anos, Jean Sevalho já sonha 
alto. O lutador rondoniense mira de-
safi os internacionais e se prepara para 
competir fora do Brasil. Jean Sevalho 
segue focado em seu caminho no MMA. 
Agora, o objetivo é entrar nos princi-
pais palcos mundiais e levar o nome de 
Rondônia ainda mais longe. “Prospec-
ção para ir lutar fora, nos Estados Uni-
dos, e então eu estou me preparando 
muito, desde o ano passado quando eu 
já estava seis zero. Já tinha essa possi-
bilidade e então eu lutando no Shooto 
e fi cando no sete zero agora. Talvez eu 
faça uma luta em um evento maior, que 
seja o LFA, ou senão mesmo logo, logo 
eu possa já estar no UFC - disse. 

A trajetória no MMA chama aten-
ção. Jean mantém um cartel impecá-
vel, com sete vitórias em sete lutas, to-
das decididas dentro do octógono. No 
Shooto Brasil, um dos torneios mais 
prestigiados do país, venceu Júnior 
Santos logo no primeiro round. O de-
talhe: entrou sem conhecer muito o 
adversário, o que adicionou um grau 
extra de desafi o à luta. “Eu pesquisei 
algumas coisas sobre ele, lutas, vídeos, 
mas eu não achei. Então, bem, fui des-
cobrir o estilo de luta dele lá na hora e 

então, pelo evento também ser de alto 
nível, você fi ca naquela ansiedade, va-
mos dizer. Me sobressai, meu estilo de 
luta, vamos dizer que foi melhor que 
o dele. Sevalho atleta reconhece que o 
apoio recebido foi essencial para cons-
truir essa trajetória vitoriosa. “Quando 
eu olho assim e vejo, caracas, são sete 
lutas e sete vitórias, eu fi co um pou-
quinho impressionado comigo mesmo, 

mas também fi co impressionado com 
todas aquelas pessoas que me apoiam e 
estão comigo, porque esse número ex-
pressivo eu não consegui sozinho. Toda 
essa rede de apoio que eu tenho faz esse 
número ser tão expressivo. E claro, né? 
Tem todo o foco, a determinação, tem a 
minha família também. Minha família 
me apoia muito. Todo mundo da minha 
família, inclusive, me apoia bastante 
nessa minha questão de querer ser lu-
tador”. 

Sevalho atleta reconhece que o 
apoio recebido foi essencial para cons-
truir essa trajetória vitoriosa.

“Quando eu olho assim e vejo, cara-
cas, são sete lutas e sete vitórias, eu fi co 
um pouquinho impressionado comigo 
mesmo, mas também fi co impressiona-
do com todas aquelas pessoas que me 
apoiam e estão comigo, porque esse nú-
mero expressivo eu não consegui sozi-
nho. Toda essa rede de apoio que eu te-
nho faz esse número ser tão expressivo. 
E claro, né? Tem todo o foco, a deter-
minação, tem a minha família também. 
Minha família me apoia muito. Todo 
mundo da minha família, inclusive, me 
apoia bastante nessa minha questão de 
querer ser lutador.


